

La Asunción a los Cielos de la Santísima Virgen María es un mensaje de esperanza que nos hace pensar en la dicha de alcanzar el Cielo, la gloria de Dios y en la alegría de tener una madre que ha alcanzado la meta a la que nosotros caminamos.

Calendario de actividades:

Lunes 7	08:30	<ul style="list-style-type: none"> ■ Celebración Día del Niño en Preescolar. ■ Prueba DIA Lenguaje de 2° Básico a II° Medio.
Martes 8	19:00	<ul style="list-style-type: none"> ■ Primera fecha fútbol Copa Soprole UC de 5° a 8° Básico Colegio The Mayflower. ■ Catequesis familiar Papás de 3° y 4° Básico ON- LINE.
Miércoles 9	08:30	<ul style="list-style-type: none"> ■ Misa y retiro de 1° Básico. ■ Prueba DIA Matemáticas de 3° Básico a II° Medio.
Jueves 10	08:15 a 09:30	■ Encuentro madre-hija y padre-hijo II° Medio.
Viernes 11	08:15	■ Misa para alumnos de IV° Medio.

ENCUENTRO MADRE/HIJA Y PADRE/HIJO II° MEDIO

Los invitamos a un encuentro madre-hija y padre-hijo el día jueves 10 de agosto de 8:15 a 9:30 hrs. El objetivo de esta actividad es afianzar el vínculo entre madre e hija y entre padre e hijo, así que no falten. ¡Los esperamos!

PRUEBAS DIA BÁSICA Y MEDIA

Les informamos que esta semana los alumnos de 2° Básico a II° Medio darán la prueba DIA de Lenguaje y Matemáticas los días lunes 7 y miércoles 9 respectivamente. La asistencia a estas pruebas es de carácter obligatorio, por lo que les pedimos que ojalá los alumnos no falten esos días.

TALLERES DE ORACIÓN PARA ALUMNOS DE 8° BÁSICO Y II° MEDIO

Les informamos que en este segundo semestre se incorporarán talleres de oración para 8° Básico y II° Medio que serán realizados por Teresa Kohen. Éstos serán realizados durante las horas de clases de Formación Católica y Participación Social.

¡NO TE DEJES ENGAÑAR! ¡LEE LA ETIQUETA!

Aporte de Antonia Larrain, apoderada

“Sin azúcar”, “light”, “de masa madre”, “con probióticos”, “sin sellos” y tantas otras etiquetas que nos bombardean todos los días en miles de productos. Pero, ¿es real lo que promocionan? La inmediatez, la velocidad del día y la necesidad de “simplificar” la vida, nos han llevado a quitarle importancia a la alimentación, a dejar de lado la comida real y a hacer más habitual al consumo de ultra procesados y productos industrializados. Confiamos ciegamente en frases publicitarias, en los sellos negros, en nombres de marcas que parecen saludables o productos que por el hecho de tener ciertos ingredientes creemos que hacen bien (por ejemplo, la granola o cereales de supermercado). Pero la verdad aparece cuando empezamos a LEER LAS ETIQUETAS y nos encontramos con productos altos en azúcar, químicos, saborizantes, conservantes, una interminable lista de ingredientes, muchos de ellos difíciles de pronunciar.

Sin duda el marketing ha hecho un gran trabajo, pero la realidad es que nuestro cuerpo necesita ser nutrido con alimentos reales, cosas hechas con una lista de ingredientes acotada, que conocemos, sabemos de dónde vienen y sabemos cómo se llaman. Saber qué estamos comiendo es fundamental para nuestro organismo y su funcionamiento. Por eso, la invitación es a leer las etiquetas y preguntarse ¿cuántos ingredientes tiene? ¿conozco ese ingrediente? ¿lo puedo pronunciar? ¿lo puedo comprar? Incluso lo puedes hacer con tus niños para enseñarles una práctica que puede convertirse en hábito o tener un tema de conversación que les servirá para la vida.

CAMPAÑA CUADRADITOS DE LANA

Les recordamos nuestra campaña de cuadraditos de lana que es hasta el 21 de septiembre para hacer chales y abrigar a los miembros del hogar de ancianos San José.

LA TRANSFIGURACIÓN DEL SEÑOR.

El domingo 6 de agosto la Iglesia celebra la Transfiguración del Señor.

Narra el santo Evangelio que unas semanas antes de su Pasión y Muerte, subió Jesús a un monte a orar, llevando consigo a sus tres discípulos predilectos, Pedro, Santiago y Juan. Y mientras oraba, su cuerpo se transfiguró. Sus vestidos se volvieron más blancos que la nieve, y su rostro más resplandeciente que el sol. Y se aparecieron Moisés y Elías y hablaban con Él acerca de lo que le iba a suceder próximamente en Jerusalén. Pedro, muy emocionado exclamó: -Señor, si te parece, hacemos aquí tres campamentos, uno para Ti, otro para Moisés y otro para Elías. Pero en seguida los envolvió una nube y se oyó una voz del cielo que decía: "Este es mi Hijo muy amado, escúchadlo".

¿Qué nos enseña este acontecimiento?

Nos enseña a seguir adelante aquí en la tierra, aunque tengamos que sufrir, con la esperanza de que Cristo nos espera con su gloria en el Cielo y que vale la pena cualquier sufrimiento por alcanzarlo.

Que Dios da su gracia a través de la oración y los sacramentos. Su gracia puede suplir todas nuestras debilidades.

A valorar la oración, ya que Jesús constantemente oraba con el Padre.

A vivir el mandamiento que Él nos dejó: “Amaos los unos a los otros como Yo os he amado”.

Palabra del Papa

“El camino de Jesús siempre nos lleva a la felicidad. No nos olvidemos: el camino de Jesús siempre nos lleva a la felicidad, habrá en medio una cruz o las pruebas, pero al final nos lleva siempre a la felicidad. Jesús no nos engaña. Nos prometió la felicidad y nos la dará si seguimos su camino”. (S.S. Francisco, Ángelus 1 de marzo de 2015).

OBISPOS DE CHILE LLAMAN A TRABAJAR POR LA PAZ

Los obispos de la Conferencia Episcopal ofrecen un mensaje al país, invitando a un compromiso más decidido con la unidad, la paz y el bien común, siguiendo las enseñanzas de Jesús, en el contexto de la conmemoración de los 50 años del Golpe de Estado.

<http://www.iglesia.cl/46016-obispos-llaman-a-trabajar-por-la-paz-a-50-anos-del-golpe-de-estado-en-chile.html>